

Dos medallas para judo cubano en cierre de Abierto de Lima



Kiyoshi Uematsuen en los 73 kg.

Las medallas de plata de Onix Cortés y bronce de Magdiel Estrada cerraron la actuación del judo cubano en el Open Continental de Lima, Perú.

La lid otorgó puntos para la clasificación a los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro.

Cortés (70 kg) cedió por Ippon en la discusión del cetro ante la triple campeona mundial, la colombiana Yuri Alvear, con la cual llevaba balance favorable de 5-3.

Ahora la cubana ganaba por Wazari cuando a falta de 2:12 minutos para el final Alvear logró revertir la situación.

En su camino a la final Onix dominó tres peleas por la vía rápida, ante la peruana Karla Delgado, la belga Roxane Taeymans, y la neozelandesa Moira de Villiers.

Este resultado le otorgó 60 unidades en el ranking mundial.

Por su parte, Estrada liquidó por Ippon al argentino Alejandro Clara y a continuación sucumbió por Wazari a manos del español

En la ronda de repesca superó por wazari al peruano Alonso Wong y ya por el metal de bronce recetó Ippon a Faye Njie, de Gambia.

El canadiense Arthur Margelidon se adjudicó el cetro al vencer al brasileño Alex Pombo da Silva.

En la lid, Maricet Espinosa se llevó el oro en 63 kg y los 100 puntos para el listado clasificatorio que cierra el 29 de mayo.

Por países el medallero lo lideraron Rusia (3-3-2), Brasil (2-2-3), España (2-1-3) y Cuba (1-1-1).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/86394-dos-medallas-para-judo-cubano-en-cierre-de-abierto-de-lima>



Radio Habana Cuba